

PlantaDoce.

Empresa

Faes Farma diversifica su negocio e invierte 17 millones en nutrición animal

La farmacéutica española ha decidido invertir en la puesta en marcha de un proyecto para el desarrollo de una nueva planta de alimentos especiales para primeras edades de porcino en Huesca.

PlantaDoce
15 feb 2022 - 16:20



Faes Farma diversifica su negocio. La farmacéutica española ha decidido invertir en la puesta en marcha de un proyecto para el desarrollo de **una nueva planta de alimentos especiales** para primeras edades de porcino cuya ejecución se prolongará los próximos dos años. Para ello, se ha constituido una nueva sociedad con la denominación de ISF by Farm Faes (Initial Swine Foods by Farm Faes).

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/faes-farma-diversifica-su-negocio-e-invierte-17-millones-en-nutricion-animal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El valor estimado de la inversión de la planta, incluyendo la compra del terreno, la construcción y la adquisición de maquinaria para las nuevas líneas de producción se estima en 17 millones de euros. Esta inversión será financiada con recursos propios. “La nueva planta permitirá cubrir las necesidades de nuestros clientes actuales y futuros”, señala Faes Farma en un comunicado.

La ubicación de la nueva instalación estará en Huesca, dentro de la plataforma logística Plhus, ocupando una superficie de 17.000 metros cuadrados. El emplazamiento tendrá una capacidad de producción de 120.000 toneladas al año y permitirá la creación de 25 puestos de trabajo directos.

Faes Farma financiará este proyecto en Huesca con recursos propios

Esta será la segunda inversión de Faes Farma en Aragón, ya que cuenta con Capselos, en Barbastro (Huesca). Es una empresa especializada en microencapsulación, tanto para nutrición animal como humana.

Esta nueva planta se sumará a las ya existentes en Lanciego (Ingaso Farm) y Alforja (Tecnovit), y contará con la tecnología más avanzada para realizar este tipo de productos. Este mayor músculo industrial permitirá a Faes Farma cumplir con su plan estratégico de expansión orgánica en su actividad de nutrición y salud animal.

Esta nueva inversión orgánica es una diversificación vertical del negocio de nutrición y salud animal, que “robustece la posición de la compañía en las primeras edades de porcino”, según explican desde la farmacéutica cotizada.

En este sentido, **el grupo finalizó los nueve primeros meses de 2021 con una facturación de 295 millones de euros,** de los cuales la división de nutrición y salud animal alcanzó 44,6 millones de euros, con un aumento del 6,7% sobre el mismo periodo del año precedente.